



## CLEANTECH NEWS



Nick Beglinger, Roger Karner und Doris Leuthard am «Swiss Equity cleantech day».

Foto: zVg

### Fokusgruppe Mobilität

**Swisscleantech** gründet zusammen mit führenden Cleantech-Firmen Fokusgruppen, die für die Umsetzung von Pilotprojekten zuständig sind. Damit fördert der Verband gezielt Cleantech Innovationen.

Mit der Cleantech-Energiestrategie konnte sich **swisscleantech** in der aktuellen Klima- und Energiedebatte einbringen. Mit der Gründung von thematischen Fokusgruppen und der Umsetzung von Pilotprojekten zusammen mit führenden Cleantech-Firmen will der Wirtschaftsverband diese Rolle weiter ausbauen. Gemeinsam mit dem neuen Mitglied Schneider Electric, einem Weltkonzern mit Stärken in vielen Cleantech Bereichen, lanciert **swisscleantech** heute die Fokusgruppe Mobilität.

Der in Frankreich domizillierte Konzern Schneider Electric beschäftigt weltweit mehr als 100'000 Personen

und ist in der Schweiz mit ca. 1000 Mitarbeitern in vielen Cleantech-Bereichen tätig. Er bietet ein umfassendes Energie-Management «vom Kraftwerk bis zur Steckdose» an. «Wir sind stolz, dass Weltkonzerne mit hoher Cleantech-Relevanz, wie Schneider Electric, uns unterstützen. Schade ist nur, dass wir noch wenige Schweizer Grossfirmen anziehen – das scheint irgendwie der Mut zu fehlen», sagt Nick Beglinger, Präsident von swisscleantech. Für Roger Karner, CEO von Schneider Electric (Schweiz) AG, ist die swisscleantech-Mitgliedschaft seiner Firma Ausdruck eines Paradigmenwechsels hin zu einer nachhaltigen Marktwirtschaft. «Tagtäglich zeigen wir, dass geschäftliche, ökologische und gesellschaftliche Belange miteinander vereinbar sind.»

Ein wichtiger Grund für den Erfolg des Wirtschafts-

verbands ist das systematische Einbeziehen von Mitglieder- und Expertenwissen im Rahmen der swisscleantech-Fokusgruppen. Dabei werden zu relevanten Cleantech-Themen Erfahrungen ausgetauscht, sowie aktuelle Trends und Herausforderungen diskutiert.

In der neuen Gruppe «Mobilität» wird Schneider Electric als Spezialistin im Energiemanagement wichtiges Know-how beisteuern. Mobilität ist für die Umsetzung der Energiestrategie ein zentraler Faktor. Weitere bereits laufende Themenbereiche sind: «Netze & kurzfristige Speicherung», «Wasserkraft» sowie «Investment & Innovation». Ein konkretes Projekt der letzteren Gruppe war der «Swiss Equity cleantech day» ([www.cleantechday.ch](http://www.cleantechday.ch)) mit Bundesrätin Doris Leuthard als Gastreferentin.

[www.schneider-electric.ch](http://www.schneider-electric.ch)